

CONSEJO ASESOR DE SALUD Y BIENESTAR ESTUDIANTIL UC



Consejo Asesor de Salud y Bienestar Estudiantil UC

Qué es este organismo y cuál es su objetivo

La Dirección de Salud y Bienestar Estudiantil cuenta con la colaboración y apoyo de un Consejo Asesor, encargado de evaluar y proponer mejoras a las acciones que se realizan, y a la implementación de los beneficios y servicios que ésta presta.

Dicho Consejo está integrado por cinco miembros de la comunidad universitaria con conocimientos en el área, y fueron designados por el Rector y formalizados por un Decreto de Rectoría, por el plazo de dos años a contar del 2021.







Dra. Constanza Caneo

Médico-cirujano de la Pontificia Universidad Católica de Chile, en la que también se formó como Psiquiatra de adultos. Realizó un Master en Ciencias de la Investigación en Salud Mental en University College London, Inglaterra. A su regreso, se integró al equipo de la Unidad de Psiquiatría de Enlace y Medicina Psicosomática del Hospital Clínico de Salud UC CHRISTUS, donde es Profesora Clínico Asistente de la Escuela de Medicina UC. Realiza actividad clínica asistencial, investigación y docencia con alumnos de pre y postgrado. Es también Profesora asistente adjunto de la Escuela de Psicología, como profesora jefe del curso de Psiquiatría de Enlace y Psicología Hospitalaria del Magíster en Psicología de la Salud de la Escuela de Psicología UC.

Miembro del Academy of Consultation Liaison Psychiatry, USA y de la Sociedad de Neurología, Psiquiatría y Neurocirugía de Chile.

Coordinadora Grupo Salud Mental Trabajadores de la Salud, Mesa Saludablemente, en representación de Dr. Ignacio Sanchez, Rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile





Dr. David Preiss

Obtuvo su Doctorado en Psicología en Yale University y realizó su formación de pre-grado en psicología y sociología en la UC. Actualmente, es Profesor Titular de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Presidente del Comité Ético Científico en Ciencias Sociales, Artes y Humanidades de la universidad. Fue Director de la Escuela de Psicología.

Su área de investigación es la psicología de la creatividad, área en que ha dirigido numerosos proyectos de investigación, editado libros en diversas editoriales académicas y publicado en journals científicos de circulación internacional. Afiliado a la Escuela de Psicología de la Facultad de Ciencias Sociales de la universidad, ha colaborado académicamente con diversas unidades de la universidad, tanto en su propia facultad como en otras. Además de su trabajo académico, es autor de 5 libros de poesía.





Camila Lucchini

Enfermera Matrona de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Magister en Enfermería de la misma casa de estudio. Doctora en Ciencias de la Enfermería de la Universidad de Navarra, España. Además es Consultora Internacional Acreditada de Lactancia Materna, IBCLC, e Instructora de Masaje Infantil.

Es Profesora Asociada de la Escuela de Enfermería de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Miembro de la Comisión Nacional de Lactancia Materna (CONALMA), del Comité de Lactancia Materna Sociedad Chilena de Pediatría (SOCHIPE) y del Comité de Lactancia Materna en la Red de Salud UC CHRISTUS.

Fue Directora de Pregrado y Directora de Extensión y Educación Continua de la Escuela de Enfermería de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Desde el 2019 es Miembro de Comisiones de Carrera y de Calificación Académica Escuela de Enfermería UC y Consejera de Facultad de Medicina.





Alejandra Rasse

Es socióloga, Magister en Sociología y Doctora en Arquitectura y Estudios Urbanos UC. La profesora Rasse realiza docencia en la Universidad desde 2006, primero como instructora en el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales, y luego como académica de la Escuela de Trabajo Social. Imparte cursos de metodologías de investigación social en pre y postgrado, y en temáticas de comunidad y territorio en diplomados. En 2019 fue reconocida con el Premio a la Excelencia Docente PRED.

Como investigadora, comenzó realizando investigación aplicada en el Centro de Políticas Públicas UC, y actualmente pertenece Centro de Desarrollo Urbano Sustentable CEDEUS, Centro de Estudios de Conflicto y Cohesión Social COES, y Núcleo Milenio Autoridad y Asimetrías de Poder NUMAAP. Sus líneas de investigación son pobreza y desigualdades urbanas, políticas de vivienda, barrio y ciudad, y participación ciudadana en temas urbanos.





Lorena Medina

Lorena Medina Morales, es profesora asociada y ex decana de la Facultad de Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Ex presidenta del Consejo de Decanos y Decanas de las Facultades de Educación del Consejo de Rectores de Chile (Confauce). Actualmente, coordina la Red Latinoamericana de Decanas y Decanos de Educación y es miembro del directorio de la Global Network of Deans of Education (GNDE).

Ha desempeñado varios cargos en su Facultad, entre ellos, el de Subdirectora de Asuntos Estudiantiles. Se formó como Profesora de Castellano de Enseñanza Media, Licenciada en Letras y Magíster en Lingüística en la PUC, y es Doctora en Psicología del Aprendizaje e Instrucción por la Universidad Autónoma de Madrid. Sus líneas de investigación se enfocan en el análisis dialógico del discurso para las ciencias sociales, políticas educativas, interacciones de aula, literacidad y desarrollo semiótico inicial.



